

## Courir à Morlaix remet 305 € à l'Étoile des Enfants

Didier Helary, (à gauche), président de Courir à Morlaix, a remis jeudi 8 octobre à Aurégan, un chèque de 305 € à Jacques Louarn, de l'association l'Étoile des Enfants. Courir à Morlaix s'était engagé à reverser 1 € par concurrent inscrit sur la Morlaisienne, une course que le club a organisée en février 2020. L'Étoile des Enfants est une association morlaisienne qui vient en aide aux enfants défavorisés et en souffrance dans le monde : « Cette saison, nous mettons l'accent sur la construction d'un bâtiment dans l'école de Chennai en Inde », a précisé Jacques Louarn, membre de l'association.

